

Décès de Jean-Luc Laurent, maire du Kremlin-Bicêtre

C'est avec une immense émotion que nous avons appris la disparition de Jean-Luc Laurent, survenue hier.

Nos premières pensées vont à son épouse et ses enfants, auxquels nous adressons toutes nos condoléances.

Nous saluons en premier lieu l'esprit profondément républicain qui aura animé sa vie politique, au cœur de laquelle l'égalité sociale et la laïcité tenaient une place centrale.

Nous voulons rendre hommage à la force et à la détermination de Jean-Luc, mise au service de ses convictions qu'il défendait avec une énergie hors du commun. Si nos chemins venaient de se séparer, les valeurs que nous partagions restaient communes, ce qui a permis un respect mutuel au-delà de choix différents.

Nous garderons de Jean-Luc Laurent l'image d'un homme qui aura donné sans compter à ses engagements, mais aussi et surtout aux kremlinoises et kremlinois pour qui nous avons une pensée chaleureuse en ces moments douloureux.

Carine DELAHAIE, Présidente de Valdevy,
L'ensemble du Conseil d'Administration,
Marianne PICARD, Directrice générale,
Les personnels de Valdevy.

Contact presse : Charlotte OUGIER • c.ougier@valdevy.fr